



授業参観・PTA総会・学年懇談会 ありがとうございました！

4月20日（土）、授業参観・PTA総会・学年懇談会を行い、多くの保護者の皆様にご参加いただきました。ありがとうございました。

PTA総会の初めの挨拶でもお話ししましたが、「時間」についてのお知らせとお願いです。令和6年度から登校時刻を8時10分に変更しました。8時15分からの朝活動や集会等を、スムーズに行うことができるようになります。そして本校では、今年度の重点の一つに「時間を意識した生活習慣」を加えました。登校時間だけでなく、ゲーム等のメディア時間、家庭学習時間、寝る時刻、起きる時刻など、家庭でもぜひ、時間を意識させていただけますとありがとうございます。ご協力、よろしくお願ひいたします。



児童総会



4・5・6年生による児童総会

4月26日（金）の5時間目に、4～6年生が、体育館に集まり、「令和6年度 第1回 児童会総会」を行いました。4年生以上の各学級から質問・意見が出され、それに対し児童会長・各委員長が答弁し、今年度の児童会活動の方針や計画が承認されました。児童会執行部や各委員会の委員長は、緊張しながらも、張りのある声で、堂々と頑張っている姿は、とても素晴らしいかったです。

令和6年度の児童会スローガンは、「**助け合い 言葉で増やそう 南の子**」です。「一人一人が助け合える学校にしていきたい」「あたたかい言葉を増やしていきたい」思いが伝わってきました。南小児童322名で実現していきましょう。

南っ子の活躍

- ◆ 第17回北上カップ小学生バレーボール選手権大会
男子／混合の部 第2位 萩荘黒澤VBC
- ◆ 福島復興記念交流バレーボール大会 第11回 しのぶもちずり杯
最優秀選手賞 萩荘黒澤VBC 高橋 一花
- ◆ 第12回名取ハナモモカップ ミニバスケットボール大会
敢闘賞 一関南ミニバスケットボールスポーツ少年団
- ◆ 桜づつみ広場 後藤屋どらやきカップ
準優勝 一関南FC U12
- ◆ Angel Smile杯 バレーボール大会
5部 優勝 萩荘黒澤VBC

春の環境整備作業

5月12日、日曜日の早朝に、運動会前の環境整備作業を行いました。100名を超える保護者、児童30名程が参加しました。本当にありがとうございました。



おかげさまでした！

年度初めの安全指導

1年生は、入学式の翌週から3日間、下校指導を行いました。2年生は、4月19日（金）に実際に通学路を歩く学習を、4・6年生は、4月12日（金）に自転車の乗り方の学習を行いました。多くの交通指導員さんやボランティアさんにご協力いただきました。本当にありがとうございました。

今月初旬に、近隣の小学校で、児童が乗る自転車と自動車の接触事故がありました。改めて、**自転車の乗り方**、**ヘルメットの着用**、**交差点での左右確認**など、各ご家庭でも繰り返し指導をお願いします。

第1回 避難訓練

5月1日（水）、今年度初めての避難訓練を行いました。今回の訓練の目的は大きく3つ。1点目は、避難の仕方を覚えること。2点目は、安全にすばやく避難すること。3点目は、集団行動の態度を身に付けること。

サイレンが鳴り、校内放送で「校庭に避難しなさい」の指示から、全校児童が校庭に集まり、全員の人数報告が終了するまでにかかった時間は、3分34秒でした。昨年度の1回目の訓練（4分20秒）よりも素早い避難でした。何より、全校322名が真剣に臨んでいたことが素晴らしいかったです。



避難訓練での反省会



4年生の自転車指導

租税教室



6年生の租税教室

5月7日（火）、6年生を対象に、外部講師による租税教室を行い、税の仕組みや社会での役割などを学びました。授業の中で講師の先生が用意した1億円のお札レプリカに興味津々でした。

授業後、講師の先生からたくさんうれしい言葉をいただきました。「南小の子たちは、とても反応がよかったです」「たくさん挙手があり、積極的な姿勢がとても立派」「好奇心がある」「目が明るかった」「返事がいい」「いい意味で元気がある」等

山火事警戒宣言

先月下旬から5月31日まで、県内全域に、「山火事警戒宣言」が発令されています。避難訓練の終わりに、子供たちに、**火遊びをしない**ことを再確認しました。各ご家庭でも、声かけをお願いします。